

Mehr als eine halbe Million Autogas-Fahrzeuge zugelassen

Zum 1. Januar 2014 waren in Deutschland 500 867 Autogas-Fahrzeuge zugelassen. Damit sind hierzulande erstmals mehr als eine halbe Million Pkw mit dem alternativen Kraftstoff unterwegs. Nach den aktuellen Zahlen des Kraftfahrt-Bundesamtes folgten danach 85 575 Hybrid-, 79 065 Erdgas- und 12 156 Elektro-Fahrzeuge. Das Schlusslicht mit 1,8 Prozent bildet der E-Betrieb.

Im Vergleich zu Benzin und Diesel ist Autogas, das meist als LPG (Flüssiggas) angeboten wird, trotz eines Mehrverbrauchs günstiger. Die Preise liegen seit Monaten konstant unter 80 Cent pro Liter. Bereits an fast 7000 Stationen erhält man inzwischen den preisgünstigen Kraftstoff. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Drei Viertel aller Pkw mit alternativem Antrieb fahren mit Autogas.
